

# PAES: Estudiantes tuvieron desayuno de reconocimiento

Las y los distinguidos por trayectoria educativa compartieron sus sueños con autoridades.

María José Collado Rojas  
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

**I**ngeniería Informática, Medicina, Derecho, Relaciones Internacionales y Astronomía son algunas de las carreras que aparecieron como favoritas en el desayuno de las Distinciones a las Trayectorias Educativas realizada por la Seremi de Educación.

En la actividad se distinguió a ocho estudiantes que accedieron a la actividad, de los 13 en total que recayeron en Arica y Parinacota, de establecimientos particular subvencionados, particular y públicos, quienes fueron reconocidos por sus buenos puntajes de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2024.

Los estudiantes distinguidos fueron Diana Azócar Villacura, Maite Choque Encinas, Daniela Córdova Yufila, Matías Hernández Águila, Rafael Hernández



SEREMI EDUCACIÓN

LAS Y LOS EGRESADOS RELATARON SUS HISTORIAS Y LO QUE ESPERAN EN ESTA NUEVA ETAPA.

## 3 mil

**657 estudiantes** rindieron la PAES durante el 2024, con asistencia del 89%.

González, Rodrigo Mollo Ponce, Bruno Savini Demetrio y Samuel Tapia Rojas. La actividad estuvo encabezada por el seremi de Educación, Francisco Valcarce; la delegada presidencial Camila Rivera; el seremi de Gobierno, Nicolás González, el rector de la UTA, Emilio Rodríguez y el director regional de Conadi, Raphael Cantillana, por

la categoría de distinción de Pueblos Originarios.

“Conocimos historias maravillosas, no solamente de los estudiantes, sino que también de sus familias. Y en ese sentido, la integralidad, no solamente de un resultado, sino que de toda la trayectoria educativa que han tenido que sortear estos estudiantes, tanto en la educación pública particular subvencionada, como también en la educación privada, es algo que nos enorgullece, porque sabemos que engrandecen en el país”, dijo el seremi de Educación, Francisco Valcarce.

Agregó que desde el

2022 se distinguen a las trayectorias educativas y al mismo tiempo, se realiza una visibilización de los territorios, de los pueblos originarios, de las personas en situación de discapacidad y las modalidades de enseñanza.

Por otro lado, la delegada presidencial regional, Camila Rivera, comentó que “desde nuestro gobierno estamos trabajando fuertemente en la seguridad pública, seguridad social y seguridad económica, aspectos importantes que estos jóvenes están dispuestos a construir para un futuro mejor para Chile y todos sus habitantes”.